

Las Tunas vence a Industriales y sale delante en playoff béisbol Cuba



Las Tunas, Cuba, 6 ene (PL) Las Tunas marcó un rally de seis carreras en el séptimo inning y consumó una remontada grandiosa, para imponerse hoy por 9-7 a Industriales en el primer partido del playoff semifinal del Campeonato cubano de béisbol.

En sus predios del estadio Julio Antonio Mella y frente a una delirante congregación de 13 mil personas, los leñadores tuneros apelaron a la épica y dejaron sin aliento a sus rivales, que ostentan el cartel de equipo con más títulos en la historia de la pelota nacional, con 12.

Corría el séptimo capítulo y Las Tunas perdía por 3-7, sin embargo, los discípulos de Pablo Civil montaron una rebelión ante los lanzadores del bullpen industrialista para ganar inesperadamente y ponerse delante en la postemporada.

En ese episodio, Andrés Quijala disparó triple e impulsó dos carreras, y a continuación Yunieski Larduet, Jorge Yhonson y Danel Castro remolcaron una per cápita, el primero con sencillo al jardín izquierdo y los

dos últimos con sendos dobles.

Esta remontada echó a perder el trabajo del abridor de Industriales Freddy Asiel Álvarez, quien dejó el partido con ventaja de cuatro carreras antes que los relevistas fallaran uno tras otro.

Finalmente, el crédito de la victoria correspondió al derecho Yosimar Cousín (segundo relevista de Las Tunas), la primera de su vida en etapas de playoffs, mientras el derecho José Ángel García, con un cierre magnífico de dos entradas en blanco, se anotó punto por juego salvado.

Por los ganadores, los mejores bateadores fueron el torpedero Alexander Ayala y Quiala, con tres carreras empujadas cada uno, en tanto por los derrotados sobresalió el receptor Frank Camilo Morejón, quien compiló par de sencillos y un doblete, además de remolcar tres anotaciones para su equipo.

Vale destacar que el duelo comenzó a las ocho de la noche de ayer viernes, y finalizó pasada la medianoche.

Por otra parte, Industriales perdió dos jugadores titulares por lesión, léase el jardinero Yoandry Urgellés, su tercer bate, y el antesalista Jorge Luis Barcelán, y además otro indiscutible, el patrullero Jorge Tartabull, no pudo jugar debido a una enfermedad.

Los azules de La Habana persiguen su cetro número 13 en estas lides, y el primero desde 2010, mientras los tuneros, que jamás habían llegado a una instancia semifinal, buscan oro en esta temporada, solo piensan en su primera coronación, tras imponer récord de victorias para la organización en la etapa regular, con 59.

Estos equipos volverán a jugar hoy desde las 16:00 horas en el mismo escenario, con un presunto duelo de lanzadores entre el zurdo Yudiel Rodríguez por los dueños de casa y el derecho Erlys Casanova por los industrialistas.

La otra semifinal se empató anoche a una victoria por bando, tras consumarse el triunfo por 12-11 de Granma sobre Matanzas.

tomado de Prensa Latina (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/151962-las-tunas-vence-a-industriales-y-sale-delante-en-playoff-beisbol-cuba>



Radio Habana Cuba